

WESTBAHN-PREMIERENFAHRT

Mit 250 km/h von Wien nach Klagenfurt

Am 27. Feber startet Westbahn den „schnellsten Zug Österreichs“ auf der Südbahnstrecke.

Die ÖBB sind seit Ende des Vorjahres mit der Koralmbahn mit bis zu 230 km/h unterwegs. Am 27. Feber wird erstmals auch die Westbahn die Südoststrecke befahren. Der Start steht ganz im Zeichen der Kultur. Laut Unternehmen soll der Hochgeschwindigkeitszug „Smile“ des Schweizer Herstellers Stadler zu einer „rollenden Kulturbühne“ werden. „Zahlreiche renommierte Kulturinstitutionen – darunter das Museum Moderner Kunst Kärnten, das Landesmuseum Kärnten, der Carinthische Sommer, das Ingeborg-Bachmann-Haus, Ensemble Porcia und andere – präsentieren sich über eine

großflächige Gestaltung des Zuges“, heißt es.

Während der Fahrt von Wien nach Kärnten soll es für ausgewählte Gäste ein exklusives Programm mit Künstlerinnen und Künstlern sowie einen kurzen kulturellen Festakt (mit Hans Peter Haselsteiner, der Spitze der Kärntner Landesregierung sowie prominenten Gästen aus Kunst, Kultur, Wirtschaft & Politik) geben. Die erste offizielle Fahrt für Pendler und Reisende findet am 1. März statt.

Die Westbahn will schneller als die Konkurrenz sein. „Smile“ soll mit 250 km/h als schnellster Zug Österreichs unterwegs sein.

— ANZEIGE —